



理事長：田中粹人 理事：松山 渡辺 岡田

事務所：愛知県豊川市西本町4-7番地

TEL 0533-95-7711

E-mail sn@smile-tf.com URL http://honmachi.site

2015.12.01 発行

2015年12月 第2回 本町だより

2015年10月11.12日 本町ナイト 場所:豊川駅前

全組合員数	22名	
参加店舗数	組合員	17名
	組合員外	26名
合計	43名	

チケット売上枚数	629冊	
	単体配布数	3145枚
	使用済枚数	3092枚
未使用残数	53枚	

☆☆☆☆☆ 理事長報告・挨拶 ☆☆☆☆☆

田中粹人理事長

本町商店街振興組合が設立し、半年が過ぎようとしています。皆様のご協力により、「本町ナイト」を盛大に開催することが



できました。二日間に及ぶイベントで、商店街の周知と活気あふれる豊川駅前の賑わいの創出をすることができました。一日目は、まちコンイベントで、地域の若者男女総勢110名が集まり新鮮なカップルの誕生を支援致しました。二日目は、本町ナイト本番でした。前売で完売した約700枚が集結し、本町チケットを片手に、食べ歩き飲み歩きをする老若男女が、夜の豊川駅前に繰り出し、新しい豊川駅前・古き良き豊川駅前を体験しました。そればかりではなく、商店街売り出しの物品販売や占いコーナー、そして、特産販売ブース、イベント参加店からなるスタンプラリーでのくじ引きなどで、大変盛り上が

りました。このようなイベントを継続することで、本町商店街として周知が図られ、認知度がUPし、訪れるお客様が更に増加し、リピーターも増えて行けば幸いと思っています。多くの至らない点、反省点があったかと存じますが、来春予定している次のイベントは、更にパワーアップした本町ナイトとして設営したいと思っています。そのためには、更なる皆様の結束とご協力が必要になるかと思えますので、今後とも豊川駅前発展のためご協力宜しくお願いいたします。

☆☆☆☆☆ 理事報告・挨拶 ☆☆☆☆☆

松山理事



今年観光客として来豊した若い二人連れからこんな質問を受けました。『豊川稲荷にお参りすると、どんな

いい事が有るの？例えば縁結びとか交通安全とか・・・』豊川稲荷は商売繁昌の神様”と万人が知っていると思っている私にとっては、エエッ！！と耳を疑いたくなるような言葉でした。すかさず私も、『豊川について何か知っていることは？』と問うと、『B-1、いなり寿司、ゆるキャラいなりん・・・』何かネット上によく出てくる言葉が並びました。でも、これだけの予備知識をもってきてくれたのは有難い！！昔も今も、豊川稲荷は商売繁昌の神様だということを忘れられたとしたら由々しきことです。今の商業環境は第二次産業革命、商業革命と言っていいような目まぐるしく変化している中で、当組合の中から大繁昌店が1店、2店、

3店と現れてくれることを願っています。

☆☆☆☆☆ 渡辺理事報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



渡辺理事

本町商店街振興組合の渡辺と申します。今回田中不動産さんのお誘いを受け理事を

務めさせていただくことになりました。豊川に戻り10年程になりますが、その間に、いなり楽市、狐娘ちゃん部会、狐娘ちゃんすわポンマネーなど、少しずつではありますがいろいろお手伝いさせていただきました。それぞれの会で中心となってやっている方は自分の仕事がある中で積極的に活動されるので、そのエネルギーとバイタリティーには本当に驚かされます。しかしながら豊川の商店街は、空き店舗、後継者不足、観光客の減少などまだまだ課題がたくさんあります。その中でここ数年、居酒屋さんを中心に新店舗がたくさんできました。このことは街の将来の希望を感じますし、実際歩いていける飲食店があるのはすごくうれしいです。このようにソフト、ハード両方が充実することで街が活性化していくと思います。子供3人で、お店は年中無休と慌ただしい毎日をご過ごしておりますが、少しでも街に協力できるようにしていきたいと思っております。よろしくお願ひします。

☆☆☆☆☆ 岡田理事報告・挨拶 ☆☆☆☆☆



岡田理事

炭焼地鶏と淡路島カレー EASE【イーズ】の岡田です。10月12日に行われました本町ナイト

では、たくさんのお客様が本町商店街に足を運んで頂き大盛況のうちに終わることができました。さて、今年も早いもので、一年の締めくくりの時期になりました。豊川稲荷と言ったらお正月！皆さんご存知かと思いますが京都の伏見稲荷、佐賀の祐徳稲荷と並び豊川稲荷は日本三大稲

荷の一つです。正月三が日の初詣者数は、なんと約100万人！そんな商売繁盛の神様のお膝元である本町商店街で、我が「EASE」も商売ができて光栄に思います。そして、来春には第2回本町ナイトが控えております。第1回の本町ナイトで見つかった課題を改善して、より魅力あるイベントへ、そして活気溢れる商店街へと2016年も走り続けます。2016年も本町商店街はやらかしますよ！乞うご期待！！

☆☆☆☆☆★ 連絡事項 ★☆☆☆☆
次回理事会 平成27年12月17日 14時
場所 ジョンスミス

説明会の様子

出店者の皆さんとても真剣



ワルオとピュアのママ

NHM48 スナックピュアよろしく♪



次回本町ナイト予定 平成28年4月予定